



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	0446
Prix	472 500 €

Le Trayas

Appartement à vendre (83700)

A 7 minutes à pieds de la plage du Trayas ! Sans charges de copropriété ou presque : Appartement 3 pièces de 84 m² clé en main, meublé et équipé. (3 appartements au total) près de la gare du Trayas. Accès aisé. Il dispose d'une entrée, un séjour lumineux avec cuisine américaine équipée Bosch, une terrasse, un toilet avec lavabo. Au rez-de-jardin, une chambre avec salle de bain, Une grande vasque ; une deuxième chambre avec rangement et sa salle de douche à l'italienne et double vasque, des toilettes suspendus. Une pièce vitrée à la destination de votre choix : bureau, rangement, local vélos. ...

Just 7 minutes' walk from Le Trayas beach! Almost free of condominium charges : turnkey, furnished and equipped 84 m² 3-room apartment (3 apartments in total) near Le Trayas train station. Easy access. It comprises an entrance hall, a bright living room with a Bosch-equipped open-plan kitchen, a terrace and a toilet with washbasin. On the garden level, a bedroom with en-suite bathroom, a large washbasin ; a second bedroom with storage space and its own walk-in shower room with double washbasin, and a wall-hung toilet. A glazed room that can be used as an office, storage space or bicycle room. ...

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

